
富山県技術専門学院の訓練科の見直しについて 

 

○部会立ち上げの経緯 

・技専の抱える課題：定員充足率の低い科が存在 

・経済社会を取り巻く情勢：①ＤＸの加速化など大きく変化 

            ②建設分野等で一層の人手不足 

⇒ 企業や求職者のニーズを踏まえた質の高い訓練実

現のため、訓練科やカリキュラムの改善・見直し

に取り組むべく、部会を設置（R3.7） 

 

○部会での議論 

・企業や求職者のニーズを把握するためニーズ調査案を議論 

・ニーズ調査結果を基に訓練科見直し案を議論 

 

○部会でのとりまとめ 

・デジタル技術の利活用等ができる人材の育成 

（カリキュラムの充実、ＣＡＤ関連学科を新設） 

・建築人材の育成 

・科名の見直し 

資料２ 


